

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Habilitan seis carros móviles de telefonía e internet en Florida, Tomé y Penco**

Pág. : 4

Cm2: 299,1

VPE: \$ 719.283

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida**El objetivo es garantizar la conectividad en zonas de catástrofe**

# Habilitan seis carros móviles de telefonía e internet en Florida, Tomé y Penco

Los móviles se instalaron en puntos estratégicos y brindan un servicio transversal.

Con el objetivo de mitigar las brechas de conectividad que se han constatado en comunas como Florida, Penco y Tomé producto de la emergencia forestal, la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel) y empresas desplegaron seis carros móviles que brindan cobertura de telefonía e internet móvil en estas zonas, con un servicio transversal e independiente a las empresas contratadas por los usuarios.

"Resulta vital esta cobertura, porque la gente necesita comunicarse, hacer distintos tipos de diligencias por todo lo que ha pasado y, más aún, por el impacto que han tenido en sus familias, en sus casas y en todas sus actividades personales", declaró el seremi (s) de Transportes y Telecomunicaciones, Hugo Cautivo.

En Florida, el servicio se instauró en el sector "Cueva del Ingeniero", así como en la Plaza de Armas y el sector céntrico. En tanto, "en Punta de Parra, parte de la labor del Ministerio es recuperar la conectividad digital. Las compañías han estado trabajando intensamente con equipos móviles, que se han instalado en distintos puntos estratégicos, co-



*Se han adherido empresas como WOM, Entel, Movistar y Claro.*

mo la Tenencia de Carabineros y el Hospital de Lirquén; en la Plaza de Tomé, apoyando los municipios", indicó el seremi (s) de Transportes.

Por su parte, la encargada regional de Subtel, Paulina Cid, explicó que, el carro móvil ubicado en instalaciones de Carabineros en Lirquén consiste en "el primer carro de la empresa Claro, en virtud de que es obligación de esta concesionaria, tras el concurso de la tecnología 5G, y que ya está disponible en todas las regiones del

país para ser utilizado en situaciones de emergencia".

Agregó que las empresas WOM y Movistar han apoyado el proceso de manera voluntaria, desplegando carros móviles en Penco y Tomé, mientras que Entel "durante las últimas horas inauguró uno en el puesto de mando ubicado en Florida".

Asimismo, Telefónica del Sur y Mundo instalaron puntos de internet en puestos de mando, y ampliaron su despliegue a puntos estratégicos, como los albergues.